
上山高原エコミュージアム 

―第１８０回理事会議事録― 

 
日時：平成 31年 2月 8日(金)PM7:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  中村幸夫 植田光隆 山村昭義 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男   

高橋啓一 馬場剛 森田忠浩 山村あけみ  

岩原直子（委任状）田中薫(委任状) 植村博昭(委任状) 山本一幸(委任状)  

岩垣廣一(委任状) 

     監  事  中村義則 植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  馬場正男 田畑艶子 駒和磨     

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の中村幸夫代表理事が、植田光隆氏、尾崎敦氏の両理事を議事録署名人に指名し

た。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

活動なし 

②プログラム部会 

 高橋部会長より報告 

 1月 20日に部会を開催し 31年度のプログラムの検討を行った。 

 小又川トレッキングを平日版として増やし、ほとんどのプログラム参加費を

増額することを決定したと報告があった。 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

かき餅作り作業は 16日より開始した。断水や暖冬により一週間作業が遅れた。 

日本海新聞に掲載されたと報告があった。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

随時ホームページの更新を行っていると報告があった。 

霧滝が 2月 10日にテレビ放映されると報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

事務局より報告 

1月 20日部会を開催しモニタリング報告会の進行と、31年度の活動計画につ

いて検討を行ったと報告があった。 

 ⑥ 茅プロジェクト 



  特になし 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・1月の特産品販売状況、1月の入館者状況の報告があった。 

・積雪が少ないため『かまくらまつり』は中止することとなった。2月 4日に中止 

を決定し、新聞社やホームページで中止を掲載し周知を促したと報告があった。 

 

協議事項 

1 当面のプログラムついて 

 2月 10日に予定している『かんじきハイキング』の参加希望者は 29名とスタッ

フ 7名で行うことで了承された。 

2 検討事項 

①視察研修について 

 ・視察先は奈良県曽爾村に変更し、参加者を募集しているが例年より参加希望者

が少ない。13 日まで募集をかけ一人でも多く参加者を増やすよう呼び掛けて

行く事で了承された。 

 ②新年度プログラムの検討 

 ・秋のエコフェスタの内容を変更し、参加者の獲得に努める。 

  1日目はブナの育樹、2日目は茅を使ったゲーム式のイベントとし参加者の募

集を行うことで了承された。詳細は今後議論を重ね決定することで了承された。 

  

2.その他 

 ・かんじきの貸出について貸出料金を一式 500円とすることで了承された。 

  ※プログラム参加者は 300円 

 ・高齢化に伴い会員が減少している。新規会員の入会を個々にしていくよう理事

に改めてお願いした。 

 

 

次回の理事会は 3月 8日（金）7：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 31年 2月 8日 

議    長 中 村 幸 夫 

議事録署名人 植 田 光 隆 

       尾 崎  敦 


